

# Anfrage

Fraktion der SPÖ Hietzing

Betreff: Busstation Preindlgasse Wartehäuschen

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher,  
werter Herr Ebert,

Ende 2022 wurde die Autobusstation Preindlgasse (53A Richtung Hütteldorf, 54A Richtung Wolfrathplatz) neugestaltet. Die damalige Bezirksvorsteherin Silke Kobald hat in der Bezirkszeitung vom 23./24. November 2022 bekanntgegeben, dass auch ein Wartehäuschen aufgestellt wird. Dies ist natürlich sinnvoll, damit die wartenden Fahrgäste bei Regen geschützt sind. Das Wartehäuschen gibt es allerdings bis heute nicht.

Wir erlauben uns daher folgende Fragen zu stellen:

1. Warum wurde bis jetzt kein Wartehäuschen aufgestellt?
2. Wann wird ein Wartehäuschen aufgestellt?

Begründung:

Ein entsprechendes Wartehäuschen würde die Fahrgäste die auf den Bus warten vor Regen schützen.